



Ref. Nr. 2023-20

Luzern, 22. Mai 2023

Regierungsrat Andreas Hostettler präsidiert neu die ZBSA

Per 1. Juli 2023 übernimmt der Zuger Regierungsrat Andreas Hostettler das Präsidium der Zentralschweizer BVG- und Stiftungsaufsicht (ZBSA). Er tritt damit die Nachfolge von Regierungsrat Othmar Filliger (Kanton Nidwalden) an.

Der Konkordatsrat der ZBSA hat Andreas Hostettler zu seinem neuen Präsidenten gewählt. Der Zuger Direktor des Inneren übernimmt das ZBSA-Präsidium per 1. Juli 2023 und tritt damit die Nachfolge von Regierungsrat Othmar Filliger an. Er hat sich im letzten Herbst entschieden, innerhalb des Konkordatsrates einen Schritt zurückzutreten, wird aber weiterhin im Konkordatsrat verbleiben. Othmar Filliger präsidiert die ZBSA seit Januar 2019.

Die ZBSA ist zuständig für die Wahrnehmung der gesetzlichen Aufsicht über sämtliche Vorsorgeeinrichtungen der 2. Säule mit Sitz in einem der Konkordatskantone (Luzern, Uri, Schwyz, Obwalden, Nidwalden und Zug). Zudem ist sie Aufsichtsbehörde über die klassischen Stiftungen, die nach ihrer Bestimmung dem Kanton Luzern, Schwyz, Obwalden, Nidwalden oder Zug oder mehreren Gemeinden dieser Kantone oder einer Zuger Gemeinde angehören.

**Im Namen des Konkordatsrates der
Zentralschweizer BVG- und Stiftungsaufsicht (ZBSA)**

Der Präsident:

Dr. Othmar Filliger
Regierungsrat des Kantons Nidwalden und Vorsteher der Volkswirtschaftsdirektion

Telefon +41 41 618 76 54
othmar.filliger@nw.ch
www.nw.ch